

TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

**NOMBRE DEL ALUMNO:
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:
ESTADO Y POLITICAS SOCIALES**

**DOCENTE:
LIC. RAMIRO**

**ACTIVIDAD:
ENSAYO**

**PRESENTA:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

**3 CUATRIMESTRE GRUPO "A"
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS, A 17 DE MAYO
DE 2020.**

INTRODUCCION

En este tema que a continuación vamos a hablar trata del neoliberalismo en México, la cual se basa en la economía, corrupción, pobreza, de nuestro país.

Desarrollo

A QUE SE REFIERE AMLO CON POLITICA NEOLIBERAI

El neoliberalismo es una causa de bajo crecimiento en nuestro país y aumenta la pobreza y la corrupción cada vez más se va empeorando esta situación, la ruina total de nuestro país que desde siglos atrás ha venido. En un comentario de Anderes Manuel Lopez Obrador da a conocer que con su política lograra alcanzar un crecimiento doble cuando en siglos anteriores no ha sido posible salir de esto por lo visto cada día mas aumenta la pobreza, la violencia y la corrupción. El modelo neoliberal es aquel que está diseñado para los que saben generar riquezas lo hagan, esperando que los beneficios vayan goteando hacia las clases bajas.

El neoliberalismo no solo ha causado daño económico, en lo material, sino que ha destruido familias y las cárceles cada día están llenas de jóvenes, y la mayoría que han perdido la vida son jóvenes. Hoy en día es imposible volver atrás. El neoliberalismo propone que se dejen en manos de los particulares o empresas privadas el mayor número de actividades económicas posible. Igualmente propone una limitación del papel del estado en la economía, la reducción del tamaño del estado, respecto a la actividad económica, el neoliberalismo propone la eliminación de restricciones y regulaciones, así como la apertura de fronteras para mercancías, capitales y flujos financieros.

El presidente Andrés Manuel López Obrador a englobado a todos sus males de nuestro país (MEXICO) en una palabra **EL NEOLIBERALISMO** eso ha sido una pesadilla que prevaleció en **MEXICO** durante 36 años, para el presidente ese modelo económico ha sido símbolo de corrupción desigualdad y un caldo de cultivo para la violencia.

CONCLUSION

El presidente ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR está en una confusión muy grande tratando de cambiar las cosas que anteriormente no se ha podido en siglos anteriores cuando nuestro país ha estado por mucho tiempo en ruinas completamente lamentables y eso nunca se ha podido cambiar y el presidente actual quiere cambiar eso de la noche a la mañana cuando eso puede empeorar las cosas.